

NEWSPAPER

Wujudkan Kantor Yang Bersih, Personil Koramil 0811/08 Widang Melaksanakan Pemeliharaan Bangunan

Basory Wijaya - TUBAN.NEWSPAPER.CO.ID

Oct 31, 2024 - 15:08



PEMELIHARAAN BANGUNAN

[@kodim0811_tuban](https://www.instagram.com/kodim0811_tuban) [Kodim Tuban](https://www.facebook.com/KodimTuban) [kodim_0811tuban](https://www.tiktok.com/@kodim_0811tuban) [Tuban Army](https://www.youtube.com/channel/UC...) <http://pendim0811tuban.com>

TUBAN, – Guna mewujudkan Kantor Koramil yang Nyaman dan Asri, Seluruh Anggota Babinsa melaksanakan kegiatan Pemeliharaan Bangunan (Harbang) untuk memperbaiki Kantor Koramil yang catnya sudah terlihat kusam dengan melakukan pengecatan agar Kantor Koramil terlihat lebih bersih dan indah.

Dalam Mendukung Kegiatan Dinas Yang Prima, bertempat di Koramil 0811/08 Widang. Kamis (31/10/2024).

Danramil 0811/08 Widang Kapten Inf Hasan Bisri menerangkan bahwa, dengan Kantor Koramil yang nyaman dan bersih, walaupun usia bangunan sudah cukup lama. akan tetapi harus dapat menunjang pelaksanaan kegiatan dengan baik yang telah diberikan oleh komando atas sehingga dapat dilaksanakan dengan baik dan menjadi prajurit yang Prima.

“Anggota koramil dengan semangat melaksanakan pemeliharaan bangunan meliputi Pengecatan ulang dan pembersihan kantor Koramil”, Terang Danramil Kapten Inf Hasan Bisri.

Hal ini sebagai langkah upaya menjaga dan merawat Pangkalan yang pada dasarnya akan berdampak bagi kesehatan anggota Koramil sendiri dan akan nyaman apabila lingkungan bersih jauh dari penyakit serta lebih enak dipandang.

Selama dua hari ini Seluruh anggota kami upayakan hadir untuk bersama-sama melaksanakan pemeliharaan kantor,,dimana Kantor Makoramil yang bersih dan indah akan menjadikan anggota berdinis harian akan lebih nyaman dan lebih baik lagi,”sambung Kapten Hasan. Sertu Sutikno sebagai anggota Babinsa di Koramil 0811/08 Widang mengatakan harus lebih semangat dalam memelihara kantor dinas, karena disinilah seakan-akan Kantor Koramil ini menjadi rumah kedua bagi kami, setiap minggu sekali kami sebagai anggota yang berdinis di sini melaksanakan perawatan kantor mulai dari pembersihan, pengecatan serta penggantian genteng yang pecah, sehingga saat musim hujan turun, air tidak masuk keruangan yang bisa merusak bangunan”, Ucap Salah satu Babinsa. (Farozich)